

Stuttgart

## Dozenten mit Landeslehrpreis ausgezeichnet

**Der Landeslehrpreis geht in diesem Jahr an Dozenten aus Freiburg, Heidenheim, Karlsruhe, Ludwigsburg, Stuttgart und Trossingen. Die Preisträger seien beispielgebend für die hohe Qualität der Lehre im Land, sagte Wissenschaftsministerin Theresia Bauer (Grüne) am Donnerstag bei der Preisverleihung.**



Knetmodelle von Dr. Janina Kirsch zum  Gehirn

Der Preis ist insgesamt mit 255.000 Euro dotiert. Jeder der fünf Hochschularten - von den Unis bis zur Dualen Hochschule - kommt ein mit 50.000 Euro dotierter Preis zu. Den mit 5.000 Euro dotierten Sonderpreis für studentisches Engagement erhält Tobias Hauff von der Kunstakademie Stuttgart für das Projekt "Lichtnetz", wie Bauer weiter mitteilte.

Der Preis im Bereich Universitäten wird in diesem Jahr an Janina Kirsch für ihr Konzept "Das menschliche Gehirn - ein Mal- und Bastelkurs" verliehen. In der Lehrveranstaltung erlernen Studierende des Bachelor-Studiengangs Biologie die Neuroanatomie des menschlichen Gehirns aktiv auf spielerische Art und Weise.

---

### Zahlreiche Preisträger

Gabriele Czerny und Thomas Bickelhaupt von der Pädagogischen Hochschule in Ludwigsburg wurden für die Einrichtung des Bild- und Theaterzentrums geehrt. Petra Grimm von der Hochschule der Medien in der Landeshauptstadt wurde für den "Medienethik-Award (META)" im Bereich der Hochschulen für angewandte Wissenschaften ausgezeichnet. In Trossingen wurde Manfred Schreier für seine vorbildliche Lehre in der Chorarbeit geehrt. Im Bereich der Dualen Hochschule Baden-Württemberg wurden Martin Haas (Karlsruhe) und Klaus Dieter Rupp (Heidenheim) für ihr Projekt "Marktorientierte Produktentwicklung" ausgezeichnet.

Bauer sagte im Vorfeld der Preisverleihung, gute Lehre trage dazu bei, kritisches Nachdenken als lebenslange Aufgabe und Herausforderung zu begreifen, das Ringen um bestmögliche Lösungen systematisch zu erlernen und sich nicht mit einfachen Antworten zufriedenzugeben.

Der Landeslehrpreis wird seit den 90er Jahren verliehen. Mehr als 400 Lehrende sind laut Ministerium bislang damit ausgezeichnet worden.

Letzte Änderung am: 01.12.2011, 17.15 Uhr

---

URL: <http://www.swr.de/nachrichten/bw/-/id=1622/nid=1622/did=8956454/1618njp/index.html>

---